



# いなぎ苑便り



(年 4 回発行、令和 4 年度冬号)

発行・編集 社会福祉法人 永明会 いなぎ苑 広報委員会

## 【 特養 】

1月15日、会場を2階と3階の食堂で分けて行われました。11月中旬から、新型コロナウイルスの館内感染が発生したため、元旦に行くことが出来ず、終息したこの時期の開催となりました。利用者様は、年末年始、餅つきや初詣など、楽しみだった行事がなかった分、今日は職員によるクイズや歌と踊りや施設長の歌等を鑑賞され、最後の演目では利用者様全員で唄い、久しぶりに明るい笑顔がみられ、楽しんでらっしゃいました。



麦畑



いなぎ苑少年隊



## 【 デイサービス 】

1月4日～6日の三日間、デイサービスの新年会が行われました。門松や鏡餅、着物姿の職員、おせち料理などで新年の雰囲気を感じられる中、各部署の職員による懐メロの歌唱や仮装での踊りなどの出し物を楽しまれ、明るい一年のスタートとなりました。



【 お祝い膳 】

## 【 餅つき 】

今年は、12月28日に行いましたが、新型コロナウイルスのクラスターの影響で、残念ながら、皆さん集まっての開催とはなりませんでした。穏やかな陽射しの中、もち米を杵でつぶした後、杵で餅を突きました。

艶やかで美味しそうな餅が仕上がりました。来年こそは、コロナが終息して賑やかに皆さんと一緒に餅つきをしたいものです。



## 【 ベイビー・ブー コンサート 】

12月8日に、デイホームで『愛と夢のハーモニー ベイビー・ブーコンサート』を開催致しました。5人組のアカペラコーラスグループです。素敵なハーモニーで、懐かしい童謡や日本歌謡を披露して頂き、一緒に口ずさんで、楽しいひと時を過ごして頂きました。

新型コロナウイルスの関係で、2階と3階の利用者様は、ライブ配信で楽しんで頂きました。少し早めのクリスマスプレゼントを頂いた気分でした。



## 【 焼き芋 】

秋に掘った紅はるかのさつま芋で、いなぎ苑で石焼き芋をしておやつに召し上がって頂きました。「甘くて美味しい。」と喜んで頂きました。



## 【 特養 課長より 】

立春を迎え、いなぎ苑の苑庭の梅のつぼみもほころび始め、春のきざしが感じられる時節となりました。お天気の良い日には、春を探しに苑庭に散歩に出かけ、春の訪れを一緒に感じていきたいと思っております。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を乗り越え、日常の楽しみ増やして、生活がより良い方向に向かうように努めていきます。

